

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Tujuan Kerja Praktek

Kerja Praktek merupakan salah satu program yang bertujuan untuk mensinkronisasikan antara ilmu di bangku perkuliahan dengan kenyataan di dunia kerja atau lebih tepatnya di dunia industri, atau dapat diartikan sebagai bentuk implementasi ilmu yang didapat di bangku perkuliahan secara sistematis.

Kerja Praktek ini dilakukan di “PT. Karunia Alam Segar, departemen Noodle, Divisi Production” dengan cara melihat, mengamati, mencatat, dan mengambil beberapa data yang diperlukan di proses Production pada bagian packing.

Disamping itu, berikut ini merupakan beberapa tujuan umum Kerja Praktek :

1. Sebagai sarana untuk memperkenalkan dunia industri kepada mahasiswa.
2. Memperluas wawasan mahasiswa/i dibidang yang diinginkan.
3. Membantu mahasiswa untuk memiliki wawasan karir, memilih bidang karir yang ulet, gigih dalam berkompetensi dalam beradaptasi di lingkungan kerja.
4. Mengembangkan sikap profesional dalam bidang keahliannya.

1.2 Sistematika Penyusunan Laporan

Sistematika Penyusunan Laporan adalah gambaran mengenai penataan serta urutan penulisan laporan kerja praktek ini secara menyeluruh sehingga pembaca dapat memami apa isi dari laporan tersebut. Secara garis besar laporan ini terdiri dari 3 bagian, yaitu bagian awal, bagian isi, dan bagian Akhir yang akan dibagi menjadi 6 bab, berikut ini adalah urutan penulisan bab - bab tersebut beserta isi dari setiap bab :

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini berisi tentang tujuan Kerja Praktek, dan Sistematika Penyusunan Laporan.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini berisi tentang sejarah singkat PT. Karunia Alam Segar, Struktur Organisasi Perusahaan, dan Peta Proses Produksi.

BAB III TOPIK BAHASAN

Bab ini berisi tentang Latar Belakang Topik, dan Skenario Penyelesaian.

BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini berisi tentang landasan teori yang akan digunakan sebagai dasar dalam memecahkan permasalahan tersebut, dalam bab ini teori yang akan digunakan antara lain mengenai pengertian Six Sigma, pengendalian kualitas dan DMAIC Six Sigma.

BAB V PEMBAHASAN

Bab ini berisi tentang pengumpulan data, pengolahan data, serta analisis yang dilandasi teori yang telah penulis pilih untuk digunakan dalam upaya pemecahan masalah di PT. Karunia Alam Segar

BAB VI PENUTUP

Bab ini berisi kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan penulis, beserta saran yang berkaitan dengan penelitian tersebut, yang bisa jadi bahan pertimbangan perusahaan dalam memilih alternatif yang akan digunakan dalam pemecahan masalah tersebut.

DAFTAR PUSTAKA

Daftar Pustaka berisi tentang literatur yang penulis gunakan sebagai referensi serta acuan dalam menyelesaikan Kerja Praktek ini.

LAMPIRAN

Dalam Lampiran penulis menyertakan dokumentasi dan data-data perusahaan sebagai bukti bahwa penelitian ini benar adanya.

